

PlantaDoce.

Público

Cataluña prorroga el contrato del teléfono de atención sanitaria con Ferrovial por 10,5 millones

La empresa ganó un concurso público en 2018, por el que percibió veinte millones de euros durante dos años, y que contemplaba la posibilidad de prórroga de dos años más.

PlantaDoce
12 nov 2020 - 11:15



La Generalitat catalana prorroga el contrato del 061 con Ferrovial. El Ejecutivo regional ha prorrogado el contrato para gestionar una parte del teléfono de atención sanitaria 061 por más de 10,5 millones de euros.

La empresa, que opera en el sector de las infraestructuras, de transporte y servicios, ya ganó un concurso público en 2018 en el que se adjudicó este mismo servicio durante dos años por veinte millones de euros. **El contrato contemplaba la posibilidad de prórroga de dos años más, que se debían renovar anualmente.**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/cataluna-prorroga-el-contrato-del-telefono-de-atencion-sanitaria-con-ferrovial-por-105-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El contrato expiró en septiembre y el Departament de Salut ha decidido alargarlo durante un año más, según la SER. Fuentes del Ejecutivo catalán han asegurado que si hacían este año un nuevo concurso público durante el estado de alarma corrían el riesgo de quedarse sin atención telefónica en la línea sanitaria en plena pandemia.

Ferrovial también fue la empresa que se adjudicó sin concurso el rastreo de los contactos de los positivos por coronavirus por 17 millones de euros. Según justificó entonces la consejera de Salud, Alba Vergés, la decisión se tomó para no comprometer el sistema de salud en caso de una posible nueva ola de la pandemia.